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令和３年度千葉代協第４回組織委員会議事録 

 

・日時：令和３年１２月１５日(水)  16:00～17:00 

・開催方法：WEB 

出席者：東、篠原（市原）、堀内（茂原）、原（北総）、東條（京葉)、坂本（千葉）、

佐藤（安房）、加瀬（銚子）、高橋（木更津）、栗田（木更津） 

WEB出席者：横山（東葛代理） 

   オブザーバー 

   小口会長（WEB） 

 

 ＜会長挨拶＞ 

大変お忙しい中急遽お集まりいただきありがとうございます。今日は正会員実態調査

アンケートと仲間づくり推進キャンペーンについてです。正会員実態調査については

13日から事務局 2名で電話してもらっている。雨宮理事からも東関東ブロックの数字

が悪いという指摘があった。仲間づくりについては良い感じで議論されてますので、

年間目標も達成できるのではと期待している。本日は宜しくお願いします。 

 

  【協議】 

  １、「正会員実態調査アンケート」現状と今後について 

    14日時点で２９％の達成率（残 110回答） 

    13日から事務局より役員除く全会員（約 300会員）に電話開始。組織委員として 

    1役員につき 4会員の回答を確認できればクリアできる。支部長はじめ支部役員と 

    協力し取り組む。チェックシートを活用し誰に確認したかわかるようにする。確認 

    出来た会員を組織委員が取りまとめし事務局に連絡する。 

    ＜意見＞ 

    ・支部会員が３０も居ない→他支部でも良い 

    ・支部役員会も開催されていないので、支部内で出来る人がやるしかない 

    ・WEBに弱い会員はアンケート回答できない可能性がある。フォロー困難。 

     →全員回答できなくても６０％回答もらえればいい。メールで配信されているの 

     で、回答してくださいと伝える。 

    ・支部以外の会員がわからない。３０は無理→諦めず 1件でも多くの回答をお願い

します。 

 

  ２、仲間づくり推進キャンペーンについて 

    例年実施している入会金年会費無料キャンペーンは定款に抵触しているため実施

できない。代替え案として下記の案に決定し、1 月の理事会に諮ることになった。 

    ・入会金・年会費相当額を商品券で戻す。名称として「入会金・年会費実質無料キ



2 

 

ャンペーン」とする。 

   ＜その他の案および意見＞ 

  ・代理店賠責等必要性を感じている代理店は無料にしなくても入ると思う。 

  ・ノベルティで何か返す 

  ・次年度の年会費を半額にする。 

  ・毎年商品券を返すのは大変なので定款を変えた方がいいのでは？→定款変更不可 

  ・会費が高く適正か疑問を持つ会員もいる。値上げした効果等があれば示してほしい。    

   

  【総括】 

・大変お疲れ様でした。活発な意見が出ていてよかった。過去に会費は 3万円でも高

いという人はいた。他の業界団体はもっと高いところも多くあり決して高い会費と

感じていない。残り 3か月半あるので 1店でも多くの入会が出るようお願いします。

正会員実態調査についても中身よりもどれだけの回答が合ったかが重要になるの

で、7 割 8 割回答いただければと思う。金融庁も代理店の意見を聞くように変わっ

てきている。また代理店は保険会社と同等の存在と思われている。今日はお疲れ様

でした 

 

 

次回第５回組織委員会  

1月 26 日（木）15:00～17:00 リアル開催予定 

 


